

Jubiläumskette 2014

Wie schon in den vergangenen Jahren wurde wieder intensiv um unsere Jubiläumskette gerungen, mit dem Taler von 1813, unserem (angenommenen) Gründungsjahr. An sechs Schießtagen konnten unsere Mitglieder versuchen ihre beiden besten Schüsse zu platzieren. Denn jeder Teilnehmer benötigt einen „Max“ und einen „Moritz“ um in die Wertung zu kommen. Die Siegerehrung fand nach dem Katerfrühstück am Montag im Festzelt statt.

Da Schießmeisterin Gitta Schmidt als Vorjahressiegerin bereits die Kette in Händen hielt, übergab sie sie an unseren Vorsitzenden Torsten Lau. Dann übergab sie ihm auch die Liste der Teilnehmer. Die Ehrung begann mit dem dritten Platz – der Spannung wegen. Platz 3 ging an Sabine Hennig, Platz 2 belegte Matthias Kelm. Beiden wurde durch die Schießmeisterin die entsprechende Nadel angeheftet. Nun wurde es spannend. Denn die Jubiläumskette durfte unser Erster der Vorjahressiegerin Gitta Schmidt wieder umhängen. Über ihren wiederholten Sieg freute sie sich riesig, auch wenn sie nicht wie im Vorjahr die beiden niedrigsten Schüsse abgegeben hatte.



„Steck mir ruhig den Orden an, wenn du noch Platz findest“
Sabine Hennig wird für Platz 3 ausgezeichnet



„Die Nadel will wohl nicht so richtig“
Matthias Kelm bekommt den Orden in Silber für Platz 2



„Na - ist das was! Die Kette gleich zweimal hintereinander zu gewinnen“
Torsten Lau gratuliert Gitta Schmidt zu Platz 1



„Dann häng mir bitte auch die Kette um“
Torsten zeichnet Gitta mit der Jubiläumskette aus